

Ciudad de México, a 12 de noviembre de 2024.

Comunicado 003/24.

Las minas Buenavista del Cobre y La Caridad de Grupo México reciben el Premio Nacional de Exportación

- *El premio, otorgado por la Secretaría de Economía del Gobierno de México, reconoce las contribuciones de las empresas a la competitividad de las exportaciones del país.*

Buenavista del Cobre y La Caridad, unidades operativas de la División Minera de Grupo México, ubicadas en el estado de Sonora, recibieron el Premio Nacional de Exportación de parte de la Secretaría de Economía en las categorías de Exportaciones Grandes Industriales y de Exportaciones Indirectas, respectivamente.

A lo largo de los años, Grupo México se ha consolidado como un referente industrial en el país, gracias a su potencial exportador y a sus aportaciones al aumento y diversificación de las ventas de productos y servicios mexicanos en el exterior.

Las operaciones mineras Buenavista del Cobre y La Caridad forman parte del modelo de integración de Grupo México de una cadena de valor que abarca desde la minería hasta los procesos de fundición, refinación y producción de semimanufacturas.

Para la obtención de este reconocimiento, ambas minas pasaron por un proceso de distintas etapas que incluyeron un exhaustivo acopio de información y visitas a las unidades por parte del Consejo Consultivo de Evaluación. Buenavista del Cobre y La Caridad han destacado por la producción responsable de materias primas esenciales, que incorpora las mejores prácticas sociales, ambientales y de gobernanza. Recientemente estas unidades mineras se certificaron con el sello internacional *The Copper Mark*.

Grupo México ha reiterado su compromiso con el fortalecimiento del sector industrial en el país, que será fundamental para la generación de empleos bien remunerados, el desarrollo económico y social, y el impulso al *Nearshoring* en los próximos años.

---o-0-o---

@GMexico_Prensa